

Musikalische Bilder aus dem fernen Süden

Paula Barembuem, Gesang & Percussion

Leandro Velasco, Gitarre & Charango

Die in Wien lebenden Musiker **Paula Barembuem**, Sängerin, und **Leandro Velasco**, Gitarrist, nehmen ihr Publikum mit auf eine wundervolle Klangreise, die so vielfältig ist wie die Menschen und die Landschaft Argentiniens. Aus den andinischen Hochebenen im Norden, über die Pampa und die Hauptstadt Buenos Aires bis zu Feuerland interpretieren sie traditionelle Tangos, Volkslieder und -tänze, deren lebendige sowie kontrastreiche Rhythmen und ausdrucksstarke Melodien in den Zuhörern ein ganz besonderes Musikbild des Landes hinterlassen.